



Regionaljournal Steiermark



Flower Power live auf Sendung

Am 4. August ging's am Judenburger Hauptplatz beim ORF-Steiermark-Heimatsommer rund. Im Zeichen von „love, peace & happiness“ wartete Unterhaltung mit Musik und Tanz – inklusive den Stargästen Alf Poier, Mark Pircher, Marc Andrae und Willi Gabalier.

50 Jahre Flower Power – unter diesem Motto reist das ORF-Radio-Steiermark Team mit dem beliebten Heimatsommer-Format durch die steirischen Bezirke. Jeweils freitags wird von 12 bis 15 Uhr live aus einer steirischen Ortschaft gesendet – dabei stehen einerseits die Besonderheiten der jeweiligen Region im Mittelpunkt, andererseits gibt's jede Menge Entertainment mit prominenten Gästen, Musik und Tanz.

Am 4. August machte das ORF-Radio-Steiermark-Team am Judenburger Hauptplatz Halt. Um 12 Uhr ging man hier live auf Sendung. Durchs Programm führten die Moderatoren Daniel Neuhauser und Christian Prates, die das Publikum neben den Stars des Tages auch auf ein weiteres Highlight vorbereiteten: Das große Heimatsommer-Gewinnspiel, dessen Hauptpreis eine Reise ins Flower-Power-Mekka San Francisco ist. Zahlreiche Gäste nutzten die Chance, übers Radio Grüße auszurichten oder sich ihre Lieblingssongs zu wünschen. Dazwischen kamen die Stars an die Reihe: Alf Poier brachte die Besucher in gewohnter Manier mit schrägem Humor zu lachen, Publikumsliebling Mark Pircher und Mark Andrae sorgten musikalisch für Unterhaltung und Willi Gabalier gab Tanz-Tipps zum kultigen Hit-Medley „Aquarius“.

Von der Hitze mit über 30 Grad ließen sich die Besucher nicht abhalten und genossen das Live-Spektakel bis zum Schluss. Zusätzlich zu Musik und Co. gab es am Hauptplatz noch die Möglichkeit, die E-Fahrzeuge von der Energie Steiermark kostenlos zu testen – und als Stärkung danach gab es Kostproben von den Grill-Profis der Weber-Grillschule. Fazit: Judenburg freut sich schon wieder auf den nächsten



Heimatsommer!

